



Hilfe bei der Berufswahl durch die Landwirtschaftliche Schule Hohenheim (LSH)

Ist die Biotechnologie etwas für mich? Schaffe ich das? Wo werde ich in fünf Jahren sein?



Das sind einige der Fragen, die Jugendliche beschäftigen, wenn sie ihren Beruf wählen.

Hilfe bei diesen Fragen bot das Berufskolleg Biotechnologie an der LSH.

Wie in den letzten Jahren präsentierte sich das Berufskolleg Biotechnologie der LSH auch 2019 auf der Ausbildungsmesse HORIZON in der Schleyer-Halle und beim traditionellen Info-Tag im Bezirksrathaus Plieningen.

Auf der HORIZON standen Auszubildende und Lehrer der LSH Jugendlichen Rede und Antwort, als es um die wichtigen Fragen rund um die Wahl des zukünftigen Berufes ging.

Hier war genügend Zeit, um den Bereich der Biotechnologie vorzustellen und den Jugendlichen und Eltern die Wege in einen Beruf in diesem stark wachsenden Bereich der Naturwissenschaft vorzustellen. Gerade die Möglichkeit, mit gleichaltrigen Auszubildenden zu sprechen, baute bei den Jugendlichen Hemmschwellen ab, und so konnten sich alle ausgiebig informieren.

Während auf der HORIZON eher allgemein informiert wurde, standen die praktischen Aspekte der Ausbildung zur technischen Assistentin oder zum technischen Assistenten für Biotechnologie im Mittelpunkt des Info-Tages in den Laborräumen der LSH im Rathaus Plieningen.

Anhand von realen Beispielen aus dem Berufsalltag konnten sich die Jugendlichen, aber auch Eltern über die Ausbildungsinhalte und die fachlichen Anforderungen in diesem Beruf informieren. Die gezeigten Beispiele stammten dabei aus der Mikrobiologie, der Molekularbiologie und der Bioverfahrenstechnik.



Wichtig war es auch hier wieder, dass Auszubildende und Absolventen der letzten Jahre für Fragen zur Verfügungen standen. Die Möglichkeit, Fragen zu stellen, wurde in großem Umfang genutzt.

Am Ende waren Besucher und Schule gleichermaßen mit dem Besuch und der Qualität der Veranstaltungen zufrieden.